



# 's Musiker Blattl

Information der Trachtenkapelle Kreuttal

Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler!  
Werte Musikfreunde!

Der Herbst stand bei den Musikerinnen und Musikern der TKK ganz im Zeichen der beiden Bewertungen, für die eine intensive Vorbereitung notwendig war.

Am 7. September trat die TKK bei der Marschmusikbewertung in Wilfersdorf wie bereits in den vergangenen Jahren in der Stufe D an. Unter der Leitung von Stabführer Mario Flandorfer konnte ein sehr guter Erfolg erzielt werden.

Gleichzeitig begann bereits die Probenarbeit für die Konzertmusikbewertung, die am 23. November in Gaweinstal stattfand. Die Vorbereitung, die neben den regulären Musikproben Register- bzw. Intensivproben umfasste, hat sich gelohnt. Musikerinnen und Musiker sowie der Kapellmeister sind mit den erreichten 91,25 Punkten und der musikalischen Darbietung vor der Jury sehr zufrieden.

Geübt wird auch wieder bei den Nachwuchsmusikern und -musikerinnen. Ein Vorspielnachmittag im Gemeinde-, Musik- und Jugendzentrum Hautzendorf ist am 1. März 2015 geplant, bei dem natürlich auch wieder vom Nachwuchsorchester „Los Krawallos“ zu hören sein wird.

Nicht ganz so musikalisch, aber dennoch kreativ sind die Marketenderinnen Stephanie Löffler, Ingrid Perschl, Isabella Schmid und Sophie Schmid gerade dabei ein neues Dirndl auszusuchen, das zur Tracht der TKK passt. Auch dazu wird es im neuen Jahr Neuigkeiten geben.

In den nächsten Wochen und Monaten gibt es wieder einige altbewährte Veranstaltungen der Trachtenkapelle Kreuttal. Wir möchten Sie zu unserer Punschhütte zu Weihnachten und zu Silvester, zum Trachtenball am 17. Jänner 2015 und zu unserer Jahreshauptversammlung am 13. März 2015 sehr herzlich einladen.

Wir wünschen Ihnen und unseren MusikerInnen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2015!



*Von Linien und Reihen. Bei den Marschproben wird genau darauf geachtet, dass niemand ins Out marschiert.*



*Am 7. September fand die Marschmusikbewertung der BAG Mistelbach in Wilfersdorf am Sportplatz statt.*

## Termine

24.12.2014	Punschhütte beim Musikhaus
31.12.2014	Punschhütte beim Musikhaus
17.01.2015	26. Trachtenball im GH zur Eisenbahn
01.03.2015	Vorspielnachmittag im Musikhaus
13.03.2015	Jahreshauptversammlung der TKK

## Konzertmusikbewertung: TKK mit vierbestem Ergebnis in Stufe B

Bei der Konzertmusikbewertung der BAG Mistelbach am 23. November erreichte die TKK 91,25 Punkte.

Wie jedes Jahr hat die TKK auch heuer an der alljährlichen Konzertmusikbewertung teilgenommen. Zur Bewertung müssen zwei Musikstücke vorgetragen werden, ein Pflichtstück und ein Selbstwahlstück. Das Pflichtstück wird aus einem Katalog von ca. acht Stücken ausgewählt, der für 2 Jahre gilt. Das Selbstwahlstück sucht man aus einem Katalog mit über 100 Stücken aus. Es gibt dazu fünf verschiedene Schwierigkeitsstufen von A bis E. A ist die leichteste, E die schwierigste Stufe, in der jedoch keine der teilnehmenden Musikkapellen antrat.

Bewertet werden bei der Konzertmusikbewertung unterschiedliche Aspekte der Darbietung, wie Stimmung und Intonation, Ton und Klangqualität, Phrasierung und Artikulation, Spieltechnische Ausführung, Rhythmus und Zusammenspiel, Tempo und Agogik, Dynamische Differenzierung, Klangausgleich und Registerbalance, Interpretation und Stilempfinden sowie der musikalische Gesamteindruck.

Heuer nahmen insgesamt 36 Kapellen teil, was bis jetzt noch nie der Fall war. 6 davon präsentierten sich in



Stufe A, 15 in Stufe B, 10 in Stufe C und 4 in Stufe D. Über das vierbeste Ergebnis in Stufe B nach dem Musikverein Wilfersdorf und Umgebung, der Jugendkapelle Poysdorf und der Jugendkapelle Staatz freut sich die TKK sehr, es entspricht einem ausgezeichneten Erfolg. Die Konzertmusikbewertung findet immer am 3. Novemberwochenende in Gaweinstal, sowohl am Samstag als auch am Sonntag statt und ist eine hochqualitative und hörensweite Konzertveranstaltung.

# PUNSCHHÜTTE

## in Hautzendorf

beim Musikhaus

am Mittwoch, den **24.12.2014 ab 14:00 Uhr**

am Mittwoch, den **31.12.2014 ab 16:00 Uhr**

Punsch

Glühwein

Kinderpunsch

zu Silvester:  
frischer Leberkäse!

TKK

Die Trachtenkapelle Kreuttal wünscht Ihnen fröhliche Weihnachten und Prosit Neujahr!